
 
 
 
 

Estimadas compañeras y estimados compañeros 

 

Hoy, 27 de mayo de 2020, hemos tenido una reunión los sindicatos con presencia en la 

UVEG con representantes de su administración institucional (rectora, vicerrector de 

economía, gerente, vicegerentes, entre otros), a la que fuimos convocados días atrás. 

 

El objetivo de dicha reunión era "comentarnos la situación económica de la UVEG". Se 

trataba, por tanto, de una reunión informativa. 

 

La situación suponemos que ya os la imagináis, pues no es nueva, como tampoco lo son 

los problemas derivados. Si bien la financiación pudiera verse todavía más afectada por 

la situación de la COVID-19, que estamos y vamos a seguir padeciendo. 

 

En la información ofrecida por parte de la Administración institucional se ha hecho 

referencia tanto a la carrera profesional del PAS (que nuestra universidad, por delante 

de otras, decidió pagar al 100%), y al nuevo Sexenio de Transferencia. 

 

Algún sindicato ha ofrecido "apoyo total" a las medidas que como consecuencia de ello 

adopte nuestra la administración institucional. El resto de sindicatos hemos expuesto 

nuestras posturas. Dos de ellas nos han parecido interesantes, la expresada por la PPDiP 

de la conveniencia de establecer prioridades en la ejecución del presupuesto, y la 

expresada por la CGT en una pregunta, que también compartimos: si la UVEG está 

pensando en un plan para la continuidad del curso que viene. Esta acción, que en SATTUi 

consideramos prioritaria en estos momentos (y ya la hemos defendido en otros foros de 

la UVEG -como el Comité de Seguridad y Salud-), preocupa a mucho PDI, y no menos al 

PAS, (especialmente al personal PDI y PAS perteneciente a los grupos declarados como 

de riesgo), es necesario abordarla para saber cómo y estar preparados, pues muy 

posiblemente la situación de la COVID-19 no termine ni este ni el curso que viene, 

aunque esperemos (crucemos los dedos) que sí haya terminado la crisis sanitaria 

(saturación de los hospitales y especialmente de las UCIs). 

 

Por parte de SATTUi hemos dejado claro (y está grabado) que, aunque los 

posicionamientos los hemos de consultar con nuestra afiliación, NO APOYAREMOS 

NINGUNA MEDIDA QUE SUPONGA UNA MERMA EN LOS DERECHOS DE LOS 

TRABAJADORES Y TRABAJADORAS. 

 

¡Salud y ánimo! 


